

Bapas Nusakambangan Ikuti Secara Virtual Acara Puncak HUT Ke 51 KORPRI

Rifki Maulana - XPRESS.CO.ID

Nov 29, 2022 - 12:59



Bapas Nusakambangan Ikuti Secara Virtual Acara Puncak HUT Ke 51 KORPRI

Nusakambangan - Pada hari Selasa tepatnya tanggal 29 November 2022 merupakan Hari Ulang Tahun Korpri yang ke 51 Tahun dengan mengusung tema "KORPRI Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi untuk Negeri". Tema tersebut bermakna harapan para anggota KORPRI tetap bersemangat dalam bekerja dan berkontribusi melayani kepentingan publik dan mewujudkan fungsinya sebagai perekat persatuan bangsa sebagai prasyarat pembangunan nasional, Selasa (29/11/2022).

Acara Puncak HUT KORPRI dilaksanakan secara langsung dan diikuti oleh para ASN bertempat di Istana Olahraga Gelora Bung Karno dan diikuti secara virtual oleh unit kerja dari aula masing-masing tidak terkecuali Bapas Kelas II Nusakambangan. Bertempat di Aula Kantor, seluruh pegawai Bapas

Nusakambangan mengikuti acara puncak dengan mengenakan seragam kebanggaan Korpri secara virtual melalui aplikasi zoom.

Melihat sekilas sejarah terbentuknya, Korps Pegawai Republik Indonesia atau disingkat KORPRI didirikan pada tanggal 29 November 1971 berdasarkan Keputusan Presiden Nomor 82 Tahun 1971, yang merupakan wadah untuk menghimpun seluruh Pegawai Republik Indonesia dari beragam instansi dan tidak memihak pada sisi mana pun.

Lambang KORPRI berbentuk pohon, bangunan berbentuk balairung dan sayap. Masing-masing bentuk yang membentuk kesatuan itu memiliki artinya masing-masing yaitu pohon dengan 17 ranting, 8 dahan dan 45 daun yang melambangkan peranan KORPRI sebagai pelindung dan pengayom negara; bangunan berbentuk balairung dengan lima tiang. Ini melambangkan tempat yang menjadi pemersatu seluruh anggota KORPRI, perekat bangsa pada umumnya untuk mendukung Pemerintahan Republik Indonesia yang stabil dan demokratis dalam upaya mencapai tujuan nasional dengan berdasarkan Pancasila dan jatidiri, Kode Etik serta Paradigma Baru Korpri serta sayap yang besar dan kuat ber-elar 4 (empat) ditengah dan 5 (lima) ditepi melambangkan pengabdian dan perjuangan KORPRI untuk mewujudkan organisasi yang mandiri dan profesional dalam rangka mencapai cita-cita kemerdekaan bangsa Indonesia yang luhur dan dinamis berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945.

Sebelumnya pada tanggal 27 Juli 2021, Presiden Jokowi melakukan peluncuran core values “BerAKHLAK” dan employer branding yang merupakan motto ASN dalam bekerja yaitu “Bangga Melayani Bangsa”. Pentingnya nilai-nilai dasar BerAKHLAK yang merupakan kepanjangan dari Berorientasi Pelayanan, Akuntabel, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif dalam penyelenggaraan birokrasi yang profesional. Diharapkan dengan adanya core value, para ASN dapat terus melakukan peningkatan kapasitas dan kompetensi guna menghadapi perubahan dunia yang penuh dengan disrupsi. Kolaborasi pun menjadi hal mutlak yang harus dilakukan dalam melakukan pemecahan berbagai permasalahan karena menurut Jokowi semua masalah selalu lintas sektor dan lintas disiplin ilmu.

Dirgahayu KOPRI ke 51 Tahun!
KOPRI! Maju Terus!!!!!!